
03.07.2007 - 16:15 Uhr

La nouvelle Mazda2: design craquant, prix compétitifs et poids plume!

Petit-Lancy (ots) -

Présentée en première Mondiale lors du dernier Salon de l'automobile de Genève, la nouvelle Mazda2 sera en vente sur le marché suisse dès le prochain mois de septembre. Par rapport à sa devancière, la nouvelle Mazda2 bénéficie d'un design craquant, de nouveaux moteurs mais surtout d'une réduction de poids de 100kg. Cela se traduit par des émissions, des consommations et des qualités dynamiques au sommet de sa catégorie.

La nouvelle Mazda2 est un chef d'œuvre d'engineering qui a permis d'obtenir un véhicule capable de conjuguer design plaisant et place pour 5 passagers, comportement dynamique et valeurs d'émissions et de consommations réduites. En effet, pour la première fois lors du lancement d'un nouveau modèle, il s'avère que la nouveauté est plus légère que la version qu'elle substitue, 100 kg pour la précision. Plus courte (-40 mm), à peine plus large (+1,5 mm) et nettement plus basse (-55 mm), la nouvelle Mazda2 s'adressera plutôt à une clientèle composée de femmes et d'hommes âgés de 25 à 35 ans, amateurs de design et coutumiers d'Internet.

Mais l'attrait de la nouvelle Mazda2 réside aussi dans son prix: à partir de CHF 16 250.- pour la 1.3 Youngster.

Photos digitales et dossier de presse sous: www.mazda-press.ch

Contact:

Mazda (Suisse) SA, Giuseppe Loffredo
Tél.: +41/22/71'33'60
E-Mail: gloffredo@mazda.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100005204/100538067> abgerufen werden.